



## 授業の様子

気持ちのよい薫風が、校庭を吹き抜けています。

入学・進級から1か月が過ぎました。授業の様子を紹介します。



英語科 グループ学習  
友達のノートと同じかな

保健体育科  
握力測定  
昨年の記録より伸びたかな



家庭科 調理実習  
違う切り方だと食感も違うよ

本校の道徳教育では、学年職員によるローテーション授業を実施しています。回数は学年で相談して決めています。5月7日、1年生のローテーション授業がありました。

A組では本の表紙の絵(「明日 学校へ行きたくない」と表示)を見て、「どんな気持ちか、どんな時に学校に行きたくないか」を考えました。そして「言葉にならない思いを抱える君へ」というフレーズに着目し、「言葉にならない思いに気づくには、どうしたらよいか」について考えました。



B組では「銀色のシャープペンシル」の教材を使い、心のなかにある弱さについて考える授業を行いました。『拾ったシャープペンシルを使っていたら友達から「取った?」と言われ、とっさに「同じものを買ったんだ」と答えた僕。その後、友達から「疑ってごめん」と言われた。』そんな友達に「あなたが僕ならどんな対応をする?」について考えました。



C組では「見方を変えると」という教材を使い、「興奮しやすい⇄情熱的」「ふざける⇄陽気な」と見方を変えることを知り、自分の長所・短所について考える時間でした。



各クラスとも、道徳のねらいに迫るとともに、自分の未来力を高める時間でもありました。

## 部活動について 1年生の仮入部開始です

5月7日から1年生の部活動の仮入部がスタートしました。入部の際には、自分のよさが十分に発揮できること、3年間続けていけることを念頭に置き、部活動を決定しましょう。2・3年生は、自分たちの技能を磨きつつ、1年生に丁寧に教えていき、チーム力を高めていきましょう。

令和8年度より、女子バスケットボール部への新1年生の募集を停止することにしました。生徒数とともに職員数が減少していく現状から、男女とも入れる部活動を存続する、個人戦団体戦など競技の特性を考える、大会への参加方針を鑑みるなど様々な視点から決定しました。ご理解・ご協力よろしくお願ひします。なお、女子バスケットボール部への本年度の入部は可能です。

部活動懇談会は、5月22日です。部活動に必要なものは、部活動懇談会が終わるまでは、購入しないようにしてください。